

NIEDERSCHRIFT

Körperschaft:	Gemeinde Bad Zwischenahn		
Gremium	Jugendgemeinderat		
Sitzung am:	Montag, 21.12.2009		
Sitzungsort:	Haus Brandstätter, Seminarraum, Am Brink 5,		
Sitzungsbeginn:	17:00 Uhr	Sitzungsende:	17:10 Uhr

TEILNEHMERVERZEICHNIS

Sitzungsteilnehmer:

die weiteren Mitglieder des Jugendgemeinderates

Herr Theis Arntjen
Frau Freya Bartels
Frau Sina Maria Kemper
Herr Jakob Reinhold
Frau Katharina Schröder
Frau Rabea Schürmann

nachrückendes Ersatzmitglied

Frau Vivien Vortanz

Verwaltung

Herr Wilfried Fischer
Frau Marianne Wagenaar
Frau Katja Osterwald

zugleich als Protokollführerin

entschuldigt fehlen:

Sprecher des Jugendgemeinderates

Herr Florian Steiner

die weiteren Mitglieder des Jugendgemeinderates

Carlos Autenrieb
Herr Pierre-Philippe Behling
Herr Karsten Bölts
Frau Josephine Gerken
Herr Nico Gerken
Frau Anna Langner
Herr Marco Lipski
Frau Siska Stiller

Verwaltung

Herr Uwe Kubiack

Jugendpfleger

Tagesordnung:

Seite:

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 2
2. Genehmigung der Niederschriften vom 20.08.2009 und 06.11.2009
3. Feststellung des Rücktritts von Nico Gerken
4. Verpflichtung eines Ersatzmitgliedes
5. Bericht der Verwaltung
6. Bericht aus den Fachausschusssitzungen
7. Organisation einer Jugendmesse
8. Vorbereitung des Seminars
9. Anfragen und Hinweise

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

FBL Fischer stellt fest, dass kein Sprecher oder Stellvertreter anwesend ist, der die Sitzung eröffnen und die Beschlussunfähigkeit des Jugendgemeinderates feststellen kann. Es sind nur sechs stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

Ebenfalls anwesend ist das Ersatzmitglied Vivien Vortanz. Deren Verpflichtung konnte wegen der Beschlussunfähigkeit nicht in der Sitzung vorgenommen werden.

FBL Fischer erklärt, dass sich die Nachfolge im Jugendgemeinderat nach dem Ergebnis der Jugendgemeinderatswahl richtet. Interessierte Jugendliche können sich erst wieder für die in 2011 stattfindende Wahl aufstellen lassen.

Am heutigen Tag sei zudem die Rücktrittserklärung von Siska Stiller eingegangen. Das nächste Ersatzmitglied auf der Liste kann nachrücken.

Da nach den Winterferien das Seminar des Jugendgemeinderates stattfindet, wird GJP Uwe Ku-black gebeten, die endgültigen Informationen per E-Mail an die Mitglieder nochmals zu versenden.

FBL Fischer gibt zur Kenntnis, dass ein Bericht des Jugendgemeinderates im nächsten Ausschuss für Jugend, Familie und Soziales abgegeben werden soll. Dies sei im Gemeinderat am 15.12.2009 aufgrund eines Fraktionsantrages beschlossen worden.

Die Verwaltung halte die derzeitige Entwicklung im Jugendgemeinderat für bedenklich. Es habe bereits mehrere Rücktritte gegeben, heute sei man zum zweiten Mal hintereinander nicht beschlussfähig, das Seminar habe man mangels ausreichender Beteiligung ausfallen lassen müssen.

Die Mitglieder des Jugendgemeinderates setzen sehr viel Hoffnung für die weitere Zusammenarbeit auf das vom 08.01. bis 10.01.2010 stattfindende Seminar.